Spendenaktion für Kinderheim "Yo quiero ser" in Honduras

Während den letzten Monaten wurde an verschiedenen Stellen bereits mehrmals über das Hilfsprojekt "Kinderheim Yo quiero ser" berichtet. Das Hilfsprojekt bietet verarmten, alleine gelassenen Kindern in Honduras sowohl ein Zuhause als auch ein nachhaltiges Bildungs- und Entwicklungsprogramm, welches darauf ausgerichtet ist, die Zukunftsperspektiven der Kinder substanziell zu verbessern.

Der humanitäre Einsatz, welcher vor Ort unter der Leitung/Führung von Frau Patricia Scarpatetti geleistet wird, besitzt absoluten Vorzeigecharakter. Am 8. November 2014 wurde die Arbeit von Frau Scarpatetti mit der Vergabe des "Jonas Furrer Preises" ausgezeichnet. Dr. Thomas Borer, ehemaliger Botschafter der Schweiz in Berlin, hielt die Laudatio und übergab der Preisträgerin im Namen des Vereins einen Scheck über CHF 10'000. Das Geld findet in der Erweiterung des Kinderheims "Yo quiero ser" bestens Verwendung.

Zudem findet das Projekt zwischenzeitlich breite Unterstützung in der Gemeinde Hilzingen. Der Musikverein Schlatt am Randen nutzte das Weihnachtkonzert vom 20. Dezember 2014, um Geldspenden von den Gästen und den aktiven Musikern einzusammeln. Der Musikverein hat darüber hinaus einen ordentlichen Beitrag aus der eigenen Vereinskasse zugeschossen, so dass € 1'500 an das Kinderheim übergeben werden konnten.

Die Grund- und Werkrealschule in Hilzingen ist aktiv bei der Beschaffung von Sachspenden eingebunden. Parallel dazu wird auch in Schlatt a.R. eine separate Sammelaktion durchgeführt.

Alpenblickhalle Schlatt am Randen

Dienstags 24. Feb, 3. März, 10. März von 18:00 bis 20:00 Uhr Donnerstags 26. Feb., 5. März, 12. März von 18:00 bis 20:00 Uhr

Samstags 28. Feb, 7. März, 14. März von 13:00 bis 16:00 Uhr

Im Moment fehlt es insbesondere an nachfolgenden Gegenständen, welche in gut erhaltenem Zustand sein sollten:

- o Möbel, Büromaterial, Bettwäsche, Plastikgeschirr, Handtücher
- o Schulhefte, Stifte, Kugelschreiber, Farbkästen, Blöcke, Schulranzen, Taschen und Rucksäcke
- o Kinderschuhe , bevorzugt weisse Turnschuhe (Teil der Schuluniformen)
- Gut erhaltene Baby, Kinder- und JugendbekleidungErwachsenenkleidung bis Konfektionsgrösse 40

Was **nicht benötigt** wird:

- o Spielsachen (Plüschtiere, deutschsprachige Gesellschaftsspiele etc.)
- Warme Kleidung

Für allfällige Rückfragen zur Sammelaktion in Schlatt am Randen stehen Ihnen Frau Vanessa Klauser oder Herr Rolf Klauser jederzeit gerne zur Verfügung.

Telefon:

Rolf Klauser + 41 79 470 98 22 Vanessa Klauser 0157 741 13 480